

Zeitplan für Ortsparteien (definitive Version)

ab 1. September 2014	Ortsparteien melden eine ungefähre Mitgliederzahl für 2015 aufgrund ihrer Einschätzung. Sekretariat kontaktiert die Ortsparteien, die sich nicht melden.
20. Oktober 2014	Kantonale DV setzt den Mitgliederbeitrag fürs Jahr 2015 fest und wählt die neuen Parteigremien für den Rest der Amtsperiode 2015-17. Vorschlag: Fr. 30.00 pro Mitglied.
30. November 2014	Zahlungstermin für die Jahresbeiträge <u>2014</u> der Orts- und Amteiparteien gemäss bisherigem Finanzkonzept. Vorschlag: Ortsparteien, die den Jahresbeitrag 2014 nicht fristgerecht bezahlen, erhalten für das Jahr 2015 keine Delegiertenstimmen. Ansonsten bleiben 2015 noch sämtliche bisherigen Delegierten im Amt.
1. April 2015	Sekretariat verschickt Rechnungen 2015 an die Ortsparteien auf Basis der am Herbst 2014 geschätzten Mitgliederzahl.
Frühjahr 2015	Ortsparteien machen Einzug in ihrer Gemeinde auf Grund dessen sich die effektive Mitgliederzahl ergeben wird.
30. Juni 2015	Zahlungstermin Rechnung 2015 für die Ortsparteien
August 2015	Erste Mahnung an die Ortsparteien, welche die aktuelle Rechnung 2015 noch nicht bezahlt haben
1. Oktober 2015	Den Ortsparteien wird aufgrund der eingegangenen Zahlung die Zahl der Delegiertenstimmen fürs Folgejahr (2016) gemeldet. (Bsp: 300 Fr. bezahlt = 10 Mitglieder = 1 Delegiertenstimme)
Oktober 2015	Das Sekretariat verschickt Spendenbriefe mit Einzahlungsschein an die Sympathisanten in den Gemeinden ohne Ortspartei
November 2015	Zweite Mahnung an die Ortsparteien, welche die Rechnung 2015 noch nicht bezahlt haben, mit dem Hinweis, dass den Delegierten der Ortspartei fürs Folgejahr (2016) keine Stimmrechtsausweise zugestellt werden. Sobald die Rechnung beglichen ist, werden die Delegierten wieder mit Stimmrechtsausweisen bedient.
30. November 2015	Die Ortsparteien melden die Namen ihrer Delegierten fürs Folgejahr (2016). Die gemeldeten ordentlichen Delegierten müssen Mitglied sein.
1. Januar 2016	Sekretariat erfasst den Stand der Mitglieder jeder Ortspartei im Adressix via Rollenfunktion und verschickt Rechnungen an die Ortsparteien.
ab 2016	analoges Vorgehen